

Fiesta de Tabernáculos 2018—Día 1

La gloria del Milenio

*Lo más grande e histórico que va a pasar desde la creación:
¡Jerusalén va a ser el lugar más fantástico en la tierra!*

Fred R. Coulter—Septiembre 24, 2018

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos!

Guardar la Fiesta de Tabernáculos y todos los Días Santos de Dios es muy, muy importante. Sabemos esto porque la Biblia nos lo enseña en el Antiguo Testamento, Levítico 23.

‘Las Fiestas y los Días Santos de Dios son algo que ya han sido cumplidos. Eso es del Antiguo Pacto, así que no se necesita hoy con el Nuevo Pacto’ *esa es la forma como el cristianismo del mundo lo presenta hoy*. Con su domingo y festivos, están **completamente ciegos** en cuanto a lo que va a tener en profecía.

Entonces, vayamos a Levítico 23 y leamos acerca de la Fiesta de Tabernáculos. Vamos a ver que esta representa, como lo muestra la Biblia, el Reino de Dios por venir sobre esta tierra y vamos a ser los santos resucitados para volver con Cristo desde el Mar de vidrio y tomar control del mundo. **¡Lo más grande e histórico que va a pasar desde la creación!**

Tengamos nuestro pensamiento recto y comprendamos la importancia de esto. Aquí está *la semilla* de esto. Todos los Días Santos listados en Levítico 23 son como una semilla. El resto de la Biblia explica que clase de planta crece de esta semilla. La semilla no es el producto terminado. **¡La planta o el árbol, y su fruto representan el producto terminado!** Tengamos esto en mente mientras vamos a través de la Fiesta de Tabernáculos este año.

Levítico 23:34: “**Habla a los hijos de Israel, diciendo, ‘El quinceavo día de este séptimo mes será la Fiesta de Tabernáculos por siete días al SEÑOR. En el primer día será una santa convocación. No harán ningún trabajo servil en el’**” (vs 34-35).

Es por eso que estamos aquí, es una santa convocación, es un tiempo cuando todos venimos juntos como hermanos, o pueden haber grupos más pequeños dispersos a causa de las circunstancias de hoy, debido a la edad o cualquier otra circunstancia que pueda ser. Probablemente tenemos otros 100 pequeños sitios con video donde los hermanos son pocos en número. Pero eso está bien, no nos tenemos que preocupar por los números. *Tenemos que preocuparnos por la calidad de lo que estamos haciendo y lo que estamos aprendiendo.*

¡Este es un Día Santo! Cuando ellos tenían sacrificios animales; v 36: “**Siete días ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR...**” Hoy, a causa de que no tenemos un templo en la tierra y no ofrecemos sacrificios animales, damos de nuestras ofrendas—diezmos y ofrendas—del incremento que tenemos por nuestro trabajo, ocupación o negocios.

Así es como el Evangelio es capaz de ser predicado, y como somos capaces de hacer las cosas que hacemos. Como sabe, cada año le enviamos un reporte contable de cómo fue usado el dinero:

- para la Iglesia
- Iglesia en Casa
- alcanzando nuevas personas
- también a aquellos quienes están en la Iglesia

Luego dice, mientras llega el fin de la Fiesta de Tabernáculos, y el día que es menos mencionado en la Biblia, *el octavo día*, se convierte en otra cosa gigantesca, histórica y eterna que tendrá lugar: *¡El Ultimo Gran Día!* Todo el que quiera saber de esto, quédese 8 días.

“...En el octavo día será una santa convocación para ustedes. Y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR. *Es una asamblea solemne. Y no harán ningún trabajo servil en el.* Estas son las fiestas del SEÑOR **las cuales proclamarán ser santas convocaciones** para ofrecer una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR, una ofrenda quemada y una ofrenda de grano, un sacrificio, y ofrendas de bebida, todo en su día; además de los Sábados del SEÑOR, y además de sus regalos, y además de todos sus votos, y además de todas sus ofrendas voluntarias las cuales dan al SEÑOR” (vs 36-38).

Todas estas están involucradas. Hay un gran principio involucrado: ***donde está su tesoro, ¡hay estará su corazón!*** Los tesoros que estamos buscando no son las cosas de la tierra. Pero es el tesoro que viene de Dios, vida eterna y lo que estaremos haciendo y como estaremos sirviendo al mundo. Eso es lo que es importante. Pero para que el Evangelio sea predicado entre ahora y aquel tiempo, también tenemos, como se dice hoy en día, *poner su dinero ¡donde está su boca!* Esto resultará en:

- bendiciones de Dios
- proveer las cosas que son necesarias para que los hermanos crezcan y venzan *de modo que pueden calificar para estar en la primera resurrección y estar en el Reino de Dios*
- alcanzar nuevas personas para ayudarles a llegar al conocimiento de la Verdad

Sabemos que en Deuteronomio 16, nos dice que para la Fiesta de Tabernáculos así como Panes sin Levadura y Pentecostés, debemos ***dar de acuerdo a la bendición que el Señor Dios ¡nos ha dado!*** Entonces, debemos tener esto en cuenta y recordarlo.

(pausa para la ofrenda)

Muchas gracias por lo que han provisto, y lo usaremos sabiamente y les daremos cuentas plenas a fin de año.

Sabemos que Trompetas es cuando regresamos desde el Mar de vidrio con Cristo, la batalla final de Armagedón tiene lugar, y sabemos que Satanás y los demonios deben ser puestos en el abismo. Luego llegamos a Apocalipsis 20:4, y este es el comienzo del Milenio.

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado; ...”

Vamos a juzgar al mundo; ¡vamos a gobernar bajo Cristo! ¡Piense en eso! Apocalipsis 5 nos dice que vamos a gobernar en la tierra, no en el cielo. ***¡En la tierra!*** Allí es donde están todos los problemas, y necesitan ser resueltos.

“...y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia,...” (v 4).

Recuerde, la serpiente en Génesis 3 es una bestia. ¿No habla Apocalipsis 12 & 13 de esta serpiente Antigua Satanás el diablo? Aquí incluye a todos aquellos, yendo claramente atrás quienes alcanzan la primera resurrección “...que no adoraron a la bestia...”

“...o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años” (v 4).

Esta es una longitud de tiempo difícil de contemplar para nosotros con nuestros ‘pequeños cerebros’ que tenemos.

Verso 5: “...Esta es la primera resurrección.” Esto nos dice que si esta es la primera, *va a haber ¡más de una!* De otro modo diría, ‘esta es **la** resurrección.’

Verso 6: “Bendito y santo” piense en ¡cómo se nos llama! En el tiempo presente somos hermanos benditos y santos, pero no seres espirituales. En este momento está hablando de ellos siendo “Bendito y santo... [como seres espirituales] ...es aquel que tiene parte en la primera resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder...”

Esto también es interesante, porque ***nos dice que en la segunda resurrección, esta muerte aún tiene poder sobre aquellos que no se arrepientan ni crean.***

“...Sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años” (v 6). ¡Esto es algo para contemplar en verdad! La Fiesta de Tabernáculos es donde vamos a aprender:

- ¿Cómo Dios va a hacer esto?
- ¿Qué vamos a hacer?
- ¿Cómo necesitamos prepararnos para eso?

Veamos un video de 4 minutos, y tracemos algunos paralelos. Este es el video que el Presidente Donald Trump le mostró a Kim Jong Un en la reunión en Singapur. La mayoría de la gente no comprende, porque las ‘noticias falsas’ dicen, ‘Esto es improvisado, Donald Trump no sabe lo que está haciendo.’ Deliberadamente no reportaron que Trump tuvo a más de 100 expertos trabajando en esto por meses y meses antes de la reunión. Piense en eso.

Es importante entender algo aquí que puede sumar: parece que va a haber un buen número de años antes del regreso de Cristo, entonces tiene que ser predicado el Evangelio. Tiene que haber paz relativa para que esto sea hecho. Como he mencionado muchas veces, el único lugar en el mundo que esto puede ser es USA. Es el único país en el mundo donde hay hermanos suficientes quienes son llamados a participar para hacerlo posible más que cualquier otro país en el mundo.

Entonces, si el Presidente Donald Trump va a ayudar a traer cierta paz al mundo, esto no es porque él sea el hombre milagro, aunque Dios esta probablemente guiándolo a hacer muchas cosas como Él hizo con otros líderes en el pasado, tal como el rey Nabucodonosor, el rey Ciro y Alejandro el Grande, aquellos hombres quienes no tuvieron nada que ver con la nación de Israel o la iglesia de Dios.

Pero Trump probablemente viene de una de las naciones de las 10 tribus de Israel. ¿Cuál exactamente? No lo sabemos. Entonces, si él está allí para traer paz por un corto tiempo, esto significa que tenemos que estar ocupados en verdad predicando el Evangelio.

Quiero que vea este video de 4 minutos y trazaremos algunos paralelos, y veremos qué cosa fantástica que fue cuando él presentó esto a Kim Jong Un.

(pausa para el video)

Artículo y Video: La innovación disruptiva de Trump: Un avance de película protagonizada por Kim Jong Un por Petr Svab

The Epoch Times, Junio 12, 2018: {theepochtimes.com/trumps-disruptive-innovation-fictional-movie-trailer-starring-kim-jong-un_2560166.html}

Entre los muchos detalles preparados para que la cumbre entre Corea del Norte y Estados Unidos del 12 de junio se desarrollara sin contratiempos, se realizó un breve video aparentemente diseñado para infundir confianza y entusiasmo al líder norcoreano Kim Jong Un, alentándolo a separarse del pasado y guiar a su país en una nueva era

El video de aproximadamente 4 minutos, diseñado a la manera de los avances de películas taquilleras, parece haber sido diseñado específicamente para Kim, aprovechando sus experiencias de vida, rasgos de personalidad y aspiraciones.

El formato en sí es muy adecuado para Kim, quien creció con la colección de DVDs masiva de su padre: 30,000 títulos, según GQ.

El video comienza aumentando el reto para Kim, declarando que "llega un momento en que solo unos pocos están llamados a hacer la diferencia".

Reconoce las antiguas tensiones en la península de Corea y todos los intentos fallidos de resolver el conflicto, como si la historia se repitiera. Pero luego agrega un giro: esa historia solo "parece" ir en círculos. Mientras Corea del Norte estaba atrapada en el pasado, el mundo se ha expandido en prosperidad.

"El pasado no tiene que ser el futuro", dice el narrador. "De la oscuridad puede salir la luz, y la luz de la esperanza puede brillar".

"¿Qué pasaría si?", dice el video, "un pueblo que comparte una herencia común y rica puede encontrar un futuro común", refiriéndose a la idea de una Corea reunificada, que se basa en la histórica reunión de jefes de estado del Norte y del Sur a principios de este año.

Pero entonces lo que está en juego se eleva aún más, presentando a Kim con un "momento especial en el tiempo cuando a un hombre se le presenta una oportunidad que quizás nunca se repita", terminando con una escena de un jugador de baloncesto haciendo un gancho--Kim es un aficionado al baloncesto

"¿Qué elegirá? ¿Mostrar visión y liderazgo? ¿O no? ", Pregunta el narrador. De repente, el tono cambia, presentando un ultimátum.

"Solo puede haber dos resultados. Uno, retroceder ", dice el narrador, mostrando imágenes de hábitats en ruinas, estantes vacíos en las tiendas, lanzamiento de cohetes y un avión de combate que sobrevuela una flotilla de portaaviones estadounidenses.

"O uno de avanzar", dice el narrador.

Con música decisiva, el video muestra una imagen de lanzamiento de cohetes en reversa seguido de una imagen aérea de la península de Corea en la noche con el norte cubierto de oscuridad. De repente, las luces de la ciudad se extendieron hacia el norte, Pyongyang brillando tan brillantemente como Seúl.

"Un nuevo mundo puede comenzar hoy", dice el narrador sobre una imagen de enormes rascacielos que se está construyendo en Pyongyang, empujando al Hotel en forma de pirámide Ryugyong, la estructura más alta del país aislado.

"Una de amistad, respeto y buena voluntad", continúa el narrador. "Sé parte de ese mundo".

Entonces la pregunta viene de nuevo: "¿Qué pasaría si? ¿Se puede cambiar la historia?"

El video pone a Kim en el escenario mundial, ofreciéndole ser el héroe de su propia película, una que trae prosperidad a su gente y el respeto del mundo hacia él mismo, impactando tanto en su ego como en su sentido de nacionalismo.

"Todo se reduce a una elección", dice el narrador. "En este día. En este tiempo. En este momento. El mundo estará mirando, escuchando, anticipando, esperando".

"El futuro queda por ser escrito", concluye.

Note que esto habla de *un hombre*. Piense en esto en relación a nuestro llamado. ***El único hombre, el resucitado Jesucristo, es Quien va a*** traer paz a esta tierra. Recuerde que Jesucristo fue Creador, Señor Dios del Antiguo Testamento. Cuando Él vino en la carne fue un constructor. Dice *carpintero* en el Nuevo Testamento, pero eso significa constructor. Él trabajó con piedra y madera y construyó edificios.

También, es muy interesante que Trump dice que a menos que Kim Jong Un escoja paz, va a volver a lo que era antes, *¡guerra y destrucción!* Es por eso que Trump mostró a Corea del Norte en dos formas:

1. destruida porque Kim no escoge paz
2. iluminada en la noche porque Kim escogió paz y prosperidad

No es interesante que en I Tesalonicenses 5 dice, 'Cuando dicen paz y seguridad, destrucción repentina viene sobre ellos' Entonces, tiene que haber un tiempo de paz. No seamos engañados por algunas de estas cosas que se desaceleran y no hacemos lo que debemos hacer.

Sabemos que somos resucitados en la séptima trompeta, como cubrimos en Pentecostés. Vamos al mar de vidrio y todos nos familiarizamos con lo que es tener un cuerpo y mente espiritual, y todas las cosas que van a ser. Vamos a tener nuestras asignaciones dadas a nosotros, pero veamos lo que el mundo va a ser en realidad cuando descendamos a la tierra.

Vamos a tener uno de los más grandes retos que se han dado a causa de la condición de la tierra. Como vimos en Apocalipsis hay 5 terremotos mayores. Esto habla del día que Dios levanta ‘para sacudir la tierra terriblemente.’ Todo va a estar al revés, caos y confusión—‘tohu y bohu’—**a causa de la guerra y las acciones de Satanás el diablo, la bestia y el falso profeta.** Es por eso que la bestia y el falso profeta son echados en el Lago de fuego.

Isaías 24. Aquí esta como va a estar la tierra. La primera parte de esto va literalmente a poner todo al revés en la tierra; veamos como comienza el Reino de Dios. Recuerde, el libro de Apocalipsis dice que *todas* las ciudades cayeron. Esto significa *todos* los edificios, *todas* las ciudades son destruidas.

Isaías 24:19: “¡La tierra está rota, si derribada!...”—a causa de:

- todos los terremotos
- todas las guerras
- todas las plagas
- todas las cosas terribles

“...¡La tierra está desmoronándose, si desmoronándose en piezas! ¡La tierra está tambaleante, si tambaleante! ¡Como un borracho la tierra está tambaleante, si tambaleante! ¡Y sus rocas para adelante y para atrás como una choza de madera! Y sus trasgresiones son pesadas sobre ella; y caerá y no se levantará otra vez” (vs 19-20).

Este es el fin de la sociedad humana como el hombre la ha manejado bajo Satanás el diablo. Satanás será atado y removido. ¡Vamos a tomar control! Vea los retos que vamos a tener.

Verso 21: “Y sucederá en ese día, *que* el SEÑOR castigará los ejércitos de los altos *que están en lo alto y a los reyes de la tierra sobre la tierra.*”

Esto es Satanás y los demonios, y todos los líderes del mundo. Los líderes del mundo ni siquiera saben lo primero por hacer que sea correcto. Entonces ¡está justo allí!

Verso 22: “Y ellos serán reunidos, *como* los prisioneros son reunidos en un calabozo.... [refiriéndose a Satanás el diablo y los demonios] ...Y serán callados en la prisión, y después de muchos días serán castigados. Entonces la luna será confundida, y el sol será avergonzado, porque el SEÑOR de los ejércitos reinará en el Monte Zion,... [en donde Cristo va a establecer **el nuevo gobierno del Reino de Dios** en este mundo] ...en Jerusalén, y gloriosamente delante de *Sus ancianos*” (vs 22-23).

Un comentario: ¿Qué es la Biblia? ¡Sabemos que es la Palabra de Dios! ¿Cuál es el tema mayor a través de toda la Biblia, el cual la Fiesta de Tabernáculos ayuda a explicar? ¡Morar con Dios! Esto comienza con Adán y Eva, luego Israel, la Iglesia y el Reino de Dios en la tierra *para morar con Dios*. Luego continúa a la Nueva Jerusalén, y los nuevos cielos y la nueva tierra y

Dios ‘morando con hombres y mujeres hechos perfectos.’ Esa es toda la historia de la Biblia entera. Todo lo demás en eso cubre los pecados:

- de hombres
- de países / naciones
- de razas
- de demonios
- de Satanás el diablo

Isaías 25:1: “Oh SEÑOR, Tú *eres* mi Dios; yo Te exaltaré, alabaré Tu nombre; pues Tú *has hecho cosas maravillosas*;... [asombrosas en verdad] ...**Tus consejos de antaño son fidelidad y verdad**,...” ¿Cuáles son los *consejos de antaño*?

- ámenme y guarden Mis mandamientos
- obedézcanme y guarden la Verdad
- Yo seré su Dios y ustedes serán Mi pueblo

Y la otra mitad de la historia es:

- ustedes serán capaces de ser Mis propios hijos e hijas espirituales y reinar Conmigo
¡Asombroso!

Verso 3: “Por lo tanto el pueblo fuerte Te glorifica, la ciudad de las naciones terribles Te temerá,...”

Veremos lo que va a pasar, porque habrán muchos encuentros por Cristo y las naciones que son similares a lo que Donald Trump hizo con Kim Jong Un, solo que fue en una escala más pequeña.

Verso 4: “...pues Tú eres una fortaleza para el pobre, una fortaleza para el necesitado en su angustia, un refugio de la tormenta, una sombra *para proteger* del calor, cuando el estallido de los terribles *es* como una tormenta *contra* el muro. Tú derribarás el ruido de los extranjeros, como el calor en un lugar seco; incluso el calor con la sombra de una nube. El griterío de los terroríficos será abatido” (vs 4-5). *¡No más guerra!*

Verso 6: “Y en esta montaña... [el gobierno de Dios] ...el SEÑOR de los ejércitos hará fiesta de grosuras para toda la gente, una fiesta de vinos sobre las lías, de grosuras llenas de médula, de vinos refinados sobre las lías. Y destruirá en esta montaña **la faz de la cubierta la cual cubre a toda la gente y el velo que está tejido sobre todas las naciones**” (vs 6-7).

¿No es este un verso asombroso? Remover todo engaño. Recuerde que dice ‘Satanás ha engañado a todo el mundo’ (Apocalipsis 12:9), y ‘todo el mundo adora a Satanás’ (Apocalipsis 13). Dios va a quitar esa ceguera de ellos.

Verso 8: “Destruiré la muerte para siempre... [la máxima meta] ...y el SEÑOR Dios enjugará las lágrimas de todas las caras. Y quitará de toda la tierra la reprensión de Su pueblo, porque el SEÑOR lo ha hablado.” ¡Esto es algo asombroso! Esto nos da una presentación de cómo va a ser el Milenio.

Verso 9: “Y uno dirá en ese día, “He aquí, este *es* nuestro Dios. Lo hemos esperado, y Él nos salvará. Este *es* el SEÑOR; lo hemos esperado, estaremos contentos y

nos regocijaremos en Su salvación” Porque la mano del SEÑOR descansará en esta montaña, ...” (vs 9-10)—*de Jerusalén.*

Isaías 9 es una profecía concerniente a Cristo como el Único Quien va a ser Rey sobre toda la tierra. Esta es una profecía tremenda porque habla de Él

- como Dios
- como hombre
- como bebé recién nacido
- que Él va a sentarse en el trono de David

¡Todo en diferentes secuencias de tiempo!

Recuerde que Isaías 28 dice que es ‘línea sobre línea, línea sobre línea; aquí un poquito, allí un poquito; precepto sobre precepto.’ Así, lo ponemos todo junto, y algunas veces esto pasa en un par de versos. En estos versos que vamos a leer, vamos a encontrar que así es exactamente como estos versos son puestos juntos. Debemos tomar otras partes de la Biblia y apropiadamente ponerlo junto de modo que tenemos la foto completa.

Es como un gigante rompecabezas, y ¿cómo arma un rompecabezas de mil piezas? Comienza con los bordes y las esquinas, y lo llena mientras avanza. Así es como la Biblia es puesta junta. Las esquinas y los bordes son las leyes y mandamientos de Dios. Si guardamos aquellos entonces seremos capaces de comprender donde van las piezas mientras Dios nos guía para entenderlo. Así como a Daniel le fue dicho que en el tiempo del fin ***el sabio***—aquellos quienes pertenecen a Dios—***entenderán, pero ¡ninguno de los malvados entenderá!***

Cuando los judíos leían este verso, no podían comprenderlo, porque entendían que Dios es espíritu. Entonces, ¿cómo podría ser esto?

Isaías 9:6: “**Porque para nosotros un niño es nacido, para nosotros un hijo es dado; y el gobierno será sobre Sus hombros;... [pero no ahí mismo] ...y Su nombre será llamado Maravilloso, Consejero, el Dios Poderoso,...**”

Su nombre es Jesucristo y también conocido como Emmanuel, *Dios con nosotros*. Pero estas cosas no tendrán lugar sino hasta que Él vuelva a la tierra.

“...**el Padre Eterno, el Príncipe de Paz...**” (v 6). Él llegará a ser un Padre Eterno cuando la gente comience a entrar al Reino de Dios durante el milenio a través de Cristo y los santos resucitados como la iglesia. Aquellos quienes entrarán serán los hijos de Cristo y la novia. Esto es diferente de la primera resurrección donde *¡nosotros somos los hijos del Padre y Jerusalén arriba es la madre de todos nosotros!*

¿Ve como estas cosas se ajustan? ¡Muy interesante en verdad!

Verso 7: “**Del incremento de Su gobierno y paz no habrá fin,...** [hoy no hay siquiera paz] **...sobre el trono de David, y sobre Su reino, para ordenarlo y establecerlo con juicio y con justicia desde ahora en adelante, incluso para siempre. El cielo del SEÑOR de los ejércitos hará esto.**”

¡Zacarías 14 es una Escritura asombrosa! Nos dice cómo va a ser el gobierno de Dios.

Terminamos Zacarías 14 en el Día de Trompetas, pero veamos: ¿Cuándo toma control Jesús de los reinos del gobierno? ¡Cuando Él regrese a la tierra!

Zacarías 14:2: ““Porque Yo reuniré a todas las naciones para luchar contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas, y las mujeres violadas. Y mitad de la ciudad irá al exilio, y el resto de la gente no será cortada de la ciudad.” Y el SEÑOR saldrá y peleará contra esas naciones, como cuando Él peleó en el día de batalla. Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande....” (vs 2-4).

Veremos sobre el tabernáculo por venir que estará allí en Jerusalén.

“...Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur.... [v 5 (ultima parte)]: ...Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo” (vs 4-5).

Verso 9: “Y el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra;...” Cuando habla que vamos a reinar con Él por mil años, como reyes y sacerdotes, esto es toda la tierra, todas las naciones y pueblos. “...en ese día habrá un SEÑOR,...” (v 9)—y estoy seguro que va a haber un idioma.

Lo primero que van a hacer es comenzar a guardar la Fiesta de Tabernáculos, pero veamos que más va a pasar.

También es muy interesante que el Antiguo Testamento tiene más cosas del funcionamiento interno real del Reino de Dios viniendo a esta tierra, mientras que el Nuevo Testamento tiene todas las cosas necesarias de modo que calificamos para gobernar y reinar con Cristo como seres espirituales.

Joel 3:16: “El SEÑOR también rugirá desde Zion y pronunciará Su voz desde Jerusalén. Y los cielos y la tierra temblarán. Pero el SEÑOR *será* la esperanza de Su pueblo y la fortaleza de los hijos de Israel.”

¿Dónde comienza esto? ¡Apocalipsis 7, los 144,000 y la gran e innumerable multitud! Todos ellos serán necesarios para ayudar a traer el gobierno de Dios a esta tierra.

Verso 17: ““Entonces sabrán que Yo soy el SEÑOR su Dios viviendo en Zion, Mi montaña santa. Y Jerusalén será una cosa santa, y ningún extraño pasará a través de ella nunca más. Y será, en ese día las montañas destilarán nuevo vino, y las colinas fluirán *con* miel, y todos los ríos de Judá fluirán *con* aguas; y una fuente saldrá de la casa del SEÑOR, y regará el valle de Acacias” (vs 17-18).

¿No es fantástico? Veamos que más va a pasar. Veamos una de las primeras cosas que vamos a hacer cumplir. Comenzaremos esto al instante, incluso antes que el tabernáculo y todo sea establecido en Jerusalén.

Miqueas 4:1: “Pero será en los últimos días *que* la montaña de la casa del SEÑOR será establecida en la cima de las montañas y será exaltada sobre los montes; y *la* gente fluirá a ella. Y muchas naciones vendrán y dirán, “Vengan y subamos a la montaña del SEÑOR, y a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará Sus caminos, y caminaremos en Sus senderos”—porque la ley saldrá de Zion, y la Palabra del SEÑOR de Jerusalén” (vs 1-2).

- ¿Cuándo suban, que va a mostrarles Cristo?
- ¿Les mostrará cómo será su nación?
- ✓ ¿de destrucción *a prosperidad*?
- ✓ ¿de hambre y enfermedad *a salud y bienestar*?
- ✓ ¿de caos y confusión, y Satanás y los demonios *al gobierno de los hijos e hijas de Dios como reyes y sacerdotes*?

¡Él colocará esa opción delante de ellos! Si no la quieren escoger, entonces Él va a hacer como profetizó a aquellos en Zacarías 14; como Egipto y las otras naciones **que no suben a guardar la Fiesta de Tabernáculos**. Porque las naciones que tienen lluvia, Él va a quitarla. Para Egipto que no tienen lluvia, van a tener plagas. Entonces, ¡aprenderán pronto! Esto habla de eso:

Verso 3: “Y Él juzgará entre mucha gente y reprenderá naciones fuertes lejanas;...” Creo que una de las naciones que van a estar bajo el reino del Reino de Dios serán como China e India, todos los reyes del oriente.

“...y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, ni ellos aprenderán más la guerra” (v 3). ¿No va a ser esto grandioso? ¡Sí!

Verso 4: “Sino se sentarán cada uno bajo su propia vid y bajo su propio árbol de higos; y nadie los hará temer; porque la boca del SEÑOR de los ejércitos ha hablado...” ¿Recuerda lo que dijo Jesús? ¡Cielo y tierra pasarán, pero Mis palabras nunca pasarán!

A mucha gente se le dijo que el templo en Ezequiel 40-48 es el templo del Milenio. ¡Eso no es cierto! Si lo lee cuidadosamente comenzando en Ezequiel 40, encontrará que a Ezequiel se le dijo medir el templo actual en Jerusalén en aquel tiempo antes que fuera destruido. ¿Por qué sería eso necesario? ¡Piense en eso!

Los planos originalmente fueron dados por Dios a David quien los trazó y se los dio a Salomón, quien se los dio a los obreros para construir el templo de acuerdo a las especificaciones que Dios esperaba. Dado que Dios estaba preparando destruir el templo y enviarlos al exilio por 70 años, cuando volvieran, ¿qué necesitarían? *Necesitarían las instrucciones de Dios sobre como construir el templo!* Ese es el templo en Ezequiel 40-48.

Luego hacia el final de Ezequiel, entonces se mete en el rio profundo y las aguas y el océano. Esto es simbólico de la predicación del Evangelio al mundo entero, mientras comenzaba en el segundo templo en Jerusalén (Hechos 2).

Vayamos a Isaías 4. Veamos ahora que va a pasar en Jerusalén. Va a ser algo asombroso. No nos dice mucho de esto, pero leámoslo:

Isaías 4:5: “Y el SEÑOR creará sobre todo lugar de vivienda del Monte Zion, y sobre sus **asambleas**,... [va a haber mucha gente en Monte Zion, gobernando y reinando con Cristo y haciendo las cosas que necesitan ser hechas en Jerusalén, ejecutando todo lo que necesita ir al mundo entero.

“...una nube y humo en el día y el brillo de un fuego flameante en la noche porque

sobre toda la gloria habrá un dosel” (v 5)— *¡un gran dosel sobre Jerusalén!* ¿No va a ser tremendo?

Verso 6: “**Y habrá un tabernáculo...**” no va a haber templo. ¿Cómo será este tabernáculo? *No se nos dice, pero si Dios dice que lo va a haber ¡lo habrá!* Va a ser maravilloso y glorioso en verdad. “...**para sombra del calor diurno, y para refugio, y para abrigo de tormentas y lluvia**” (v 6).

¿Qué tan grande será? *¡No sabemos!* Entonces, hay algunas pocas cosas que no se nos dice, pero entendamos en verdad algunas de las cosas que necesitamos saber concerniente al Milenio. ¡Esto es muy bueno en verdad!

Vamos a Isaías. Aquí tenemos una profecía de cómo serán Jerusalén y Zion. Isaías 62:1: “**Por amor de Zión no estaré en silencio, y por amor de Jerusalén no descansaré, hasta que su justicia salga como resplandor, y su salvación como una antorcha encendida.**” *¡Para toda la gente!* ¡Esto va a ser algo asombroso!

Verso 2: “**Y los gentiles verán tu justicia, y todos los reyes tu gloria;... [estos seremos nosotros como reyes y sacerdotes] ...y serás llamada por un nuevo nombre, el cual la boca del SEÑOR nombrará.... [Él va a renombrar todo] ...También serás una corona de gloria en la mano del SEÑOR, y una diadema real en la mano de tu Dios. No serás más llamada Abandonada; ni tu tierra será más llamada Desierta; pero serás llamada Mi Deleite es en Ella, y tu tierra; Casada; porque el SEÑOR se deleita en ti, y tu tierra será casada**” (vs 2-4).

Esto significa que será usado adecuadamente de acuerdo a la forma que Dios quiere la tierra usada, y significa que serán capaces de tener propiedad y uso de la tierra. Nadie va a venir y quitárselas.

Verso 5: “**Porque como un hombre joven se casa con una virgen, así tus hijos se casarán contigo; y como el novio se regocija por la novia, así tu Dios se regocijará por ti. He colocado vigilantes sobre tus muros, Oh Jerusalén, cada día y cada noche. Nunca estarán en silencio día o noche; tú quien recuerdas al SEÑOR, no estés en silencio**” (vs 5-6).

Esto también es muy interesante. Cuando lee acerca del trono de Dios en Apocalipsis 4, llaman ‘Santo, Santo, Señor Dios Todopoderoso’ Entonces, aquí hay un tipo de esto sobre Jerusalén.

Verso 7: “**Y no Le des [a Dios] descanso sino hasta que Él establezca y haga a Jerusalén una alabanza en la tierra.**” ¿Cuánto va a tomar esto? *Puede tomar unos pocos años dada la disposición de algunas naciones.*

Verso 8: “**El SEÑOR ha jurado por Su mano derecha, y por el brazo de Su fortaleza,...**”

Escuche este juramento. Como leímos que ellos ‘no aprenderán más la guerra,’ aquí hay otra parte de eso. Dios dice:

“...“**Ciertamente no daré más tu grano para ser comida para tus enemigos; y los hijos de extraños no beberán tu vino por el cual tú has laborado. Pero aquellos quienes la han reunido la comerán y alabarán al SEÑOR; y ellos quienes la colectaron la beberán en Mis cortes santas**””

(vs 8-9). ¿No es esto tremendo? ¡La bendición de Dios!

Verso 10: “Pasa, pasa las puertas; prepara el camino del pueblo. ¡Levanta! Levanta la autopista; quita las piedras; levanta un pendón para el pueblo.”

¿Cómo va a ser esto? *Jerusalén va a ser el lugar más fantástico en la tierra*, porque es ¡donde Cristo va a habitar! ¡*Va a ser asombroso!*

Recuerde que cuando el Monte de los Olivos se divide, se levanta, así que va a ser lo más alto que hay. No como es hoy. Todo va a ser cambiado. Es por eso que Él tiene que renombrar todo.

Verso 11: “He aquí, el SEÑOR ha enviado un mensaje hasta el fin de la tierra, “Díganle a la hija de Zion, ‘He aquí, tu salvación viene. He aquí, Su recompensa *esta* con Él, y Su obra delante de Él.’ ” Y los llamarán, **el Pueblo Santo**,... [estos somos nosotros; *bendito y santo es quien tiene parte en la primera resurrección*] ...**los Redimidos del SEÑOR**; y tú serás llamada, **Buscada, una ciudad no abandonada**” (vs 11-12).

(pase a la siguiente pista)

Quiero que tenga en verdad un mejor y profundo entendimiento de lo que la Fiesta significa y las enseñanzas que llegan con la Fiesta de Tabernáculos, y para su llamado, para que *comprenda que Dios nos ha llamado al ¡más grande llamado que hay!*

Así como el corto video que Donald Trump le mostró a Kim Jong Un, ese fue un tiempo único. Ahora ésta es nuestra vida, **¡un tiempo!** No hay segunda oportunidad para nosotros. Pero la recompensa es tan grande y las cosas que haremos tan fantásticas, y vamos a hacer este mundo tan grande que va a avergonzar todo lo que las naciones han hecho a través de toda la historia hasta el tiempo del milenio.

¡Piense en eso! Es por eso que hemos sido llamados, y necesitamos mantener nuestra mente enfocada en eso, de modo que podemos cumplir lo que Dios quiere que hagamos.

- es por eso que oramos
- es por eso que estudiamos
- es por eso que aprendemos
- es por eso que crecemos
- ✓ en gracia y conocimiento
- ✓ en entendimiento
- ✓ en desarrollar el carácter de Dios

¡De modo que podemos ser parte de todo esto! ¡Esto estalla la mente!

Vayamos a Isaías 58 y veamos cómo va ser para la gente durante el Milenio. Hay algunas cosas que van a tener que aprender a hacer. Veremos que ellos tendrán toda oportunidad, pero van a tener algún conocimiento tan grande que va a ser ¡fenomenal!

Isaías 58:8: “Entonces tu luz saldrá como el alba, y tu salud brotará rápidamente; y tu justicia irá delante de ti; la gloria del SEÑOR será tu retaguardia.”

¡Dios va a guiar a todo el mundo a salvación! Más allá del milenio y la segunda resurrección, están los nuevos cielos y la nueva tierra y la nueva Jerusalén. ¿Cuán grandioso va a ser esto?

¡Hay mucho que pensar y esperar por esto! No deje que nada lo retenga o lo derribe o lo ponga en una situación donde duda de lo que Dios ha dicho, o no cree lo que Dios ha dicho. Lo que necesita hacer en verdad es arrepentirse de aquellas cosas y ponerse usted mismo en manos de Dios de modo que será como esto para usted.

Verso 9: “Entonces llamarás, y el SEÑOR responderá; gritarás, y Él dirá, ‘Aquí estoy.’ Si quitas el yugo de entre ti, el señalar del dedo, y hablar malicia; y si extiendes tu alma al hambriento, y satisfaces al alma afligida; entonces tu luz se levantará en la oscuridad, y tu penumbra será como el mediodía. Y el SEÑOR siempre te guiará...” (vs 9-11).

Vamos a aprender y aprender ¡por toda la eternidad! Hermanos, esto va a ser algo asombroso.

“...y satisfecerá tu alma en lugares secos, y hará tus huesos gordos; y serás como un jardín regado, y como un arroyo de agua cuyas aguas no faltan. Y aquellos que vienen de ti construirán las ruinas viejas;...” (vs 11-12).

Esto está llegando a la generación siguiente. ¿Cuánto va tomar encargarse de la reconstrucción de las ciudades? “...las ruinas viejas;...”—piense en eso. ¡Toda ciudad va a colapsar a causa de la sacudida de la tierra por Dios!

“...levantarás los fundamentos de muchas generaciones; y serás llamado, **El Reparador de la Brecha, El Restaurador de Caminos para habitar**” (v 12). ¿No es eso lo que haremos? ¡Les diremos que hacer! Además de la Fiesta de Tabernáculos, ¿cuál es una de las primeras cosas que harán? ¡El Sábado!

Así es como va a ser. Hemos leído estas Escrituras, pero piense en esto como en el comienzo del Milenio. ¿Cuánta gente del mundo ha escuchado del Sábado en la forma como nosotros hemos oído? ¡Muy pocos! Entonces, aquí esta lo que les vamos a enseñar:

Verso 13: “Si alejas tu pie del Sábado, de hacer tus propios deseos en Mi día santo,... [dejar de hacer sus propias cosas en el Sábado] ...y llamas el Sábado una delicia, el santo del SEÑOR, honorable; y lo honras a Él, no haciendo tus propios caminos, ni buscando tus propios deseos, ni hablando tus propias palabras, entonces te deleitarás en el SEÑOR; y Yo haré que montes sobre los lugares altos de la tierra,... [simboliza todas las bendiciones de Dios] ...y te alimentes con la herencia de Jacob tu padre, **porque la boca del SEÑOR lo ha hablado**” (vs 13-14).

Vea todas estas promesas que Dios ha dado. Piense en esto y cómo va a ser. Es por eso que dice en v 12: “Y aquellos que vienen de ti construirán las ruinas viejas; levantarás los fundamentos de muchas generaciones; y serás llamado, El Reparador de la Brecha, El Restaurador de Caminos para habitar.”

¡Fantástico! ¡Qué cosa maravillosa que va a ser! *Compare esto con el mundo de hoy.* Piense en lo que vamos estar haciendo. ¡Va a ser absolutamente asombroso! ¿No es interesante todo lo que hay en Isaías y los Salmos acerca del Reino de Dios?

Isaías 60:1: “Levántense, brillen; porque su luz ha venido, y la gloria del SEÑOR se ha levantado sobre ustedes...” *¡Están saliendo del tiempo más oscuro en la historia del mundo!*

Verso 2: “...Porque he aquí, la oscuridad cubrirá la tierra, y densa oscuridad la gente; pero el SEÑOR se levantará sobre ustedes, y Su gloria será vista sobre ustedes. Y los gentiles vendrán a su luz, y reyes al brillo de su resurrección” (vs 2-3).

Esto es típico de la conversión del mundo entero, trayendo todas las cosas de Dios. ¡Asombroso!

Verso 4: “Levanten sus ojos alrededor, y vean. Todos ellos se reúnen a sí mismos; ellos vienen a ustedes. Tus hijos vendrán de lejos y tus hijas serán cuidadas a tu lado.” *Esto es Israel saliendo de cautividad.* Y también para muchas de las naciones que también están esparcidas.

Verso 5: “Entonces ustedes verán y llegarán a ser radiantes, y su corazón palpitará e hinchará de gozo;...” En vez de todo el dolor, angustia, heridas, enfermedades y males, y todas las cosas por las que tuvieron que pasar antes.

“...porque la abundancia del mar volverá a ustedes, las riquezas de los gentiles vendrán a ustedes” (v 5). Esto está hablando de aquellos quienes serán los sacerdotes y reyes, así como aquellos quienes estarán trabajando para traerlo.

Verso 6: “Y un ejército de camellos te cubrirá, los camellos de Madián y Efa. Todos ellos desde Sabá vendrán; traerán oro e incienso; y proclamarán las alabanzas del SEÑOR.” ¿Cómo va a ser esto?

- no más Satanás el diablo
- no más maldad constante

Si hay maldad, como veremos después, Isaías 30 dice que les diremos que van a la izquierda y a la derecha, **‘¡pero permanezcan en el curso de Dios!’ Estaremos allí para enseñarles. ¡Esto es lo que vamos a enseñar!** Es por eso que necesitamos aprender de la Palabra de Dios *¡ahora!* Pero piense cuanto más vamos a aprender como seres espirituales.

Verso 7: “Todos los rebaños de Cedar serán juntados a ti; los carneros de Nebaiot ministrarán para ti. Ellos subirán con aceptación sobre Mi altar, y Yo glorificaré la casa de Mi gloria.”

Esto fue lo que leímos en Isaías 4; que va a pasar con aquel inmenso tabernáculo y la gloria de Dios; todos aquellos trabajando allí, y todos aquellos **trayendo el gobierno de Dios ¡al mundo!** ¡Qué cosa que va a ser! **Seremos el gobierno de Dios: ¡los profesores, los líderes!**

Verso 8: “¿Quiénes son aquellos quienes vuelan como una nube;...” podríamos ser nosotros mientras estamos administrando las cosas que necesitamos hacer.

- podemos caminar
- podemos volar
- podemos estar presentes y aparecer
- podemos cambiar a nuestra gloria
- podemos ser invisibles

¿No va a ser tremendo? ¡Sí! Es por eso que tenemos que construir el carácter de Dios ahora así seremos capaces de hacerlo correctamente cuando Dios nos haga Sus hijos e hijas espirituales.

Verso 9: “Seguramente las islas esperarán por Mí, y las naves de Tarsis primero, para traer a sus hijos desde lejos, su plata y su oro con ellos, para el nombre del SEÑOR su Dios, y para el Santo de Israel porque Él los ha glorificado. Y los hijos de extraños construirán sus muros...” (vs 9-10).

¡Va a haber mucha construcción ocurriendo durante el milenio! ¿Es por eso que Jesús fue un constructor? ¡Por supuesto!

“...y sus reyes los servirán; porque en Mi ira los golpeé, pero en Mi gracia tuve misericordia de ustedes” (v 10). Este es el mundo entero, no solo Israel, sino el mundo entero. Será primero Israel, luego el resto del mundo mientras todos ellos son llevados al Reino de Dios.

Verso 11: “Por tanto sus puertas siempre estarán abiertas; ellas no serán cerradas *de día o de noche*... [hablando de Jerusalén] ...para que los hombres puedan traer hacia ustedes la riqueza de los gentiles y sus reyes en procesión...”

- Me pregunto cómo va a ser esto
- Me pregunto qué clase de cosas estaremos haciendo para que vayan delante de Dios
- ¿Todos alineados y van delante de Jesucristo?

Luego cuando el Padre venga a la tierra, ¿cómo será esto?

Verso 12: “Porque la nación y el reino que no les sirva perecerá. Sí, *aquellas naciones serán completamente desecho*”— *¡si es necesario!* Piense en esto y llévelo hacia el fin del milenio:

- ¿Qué les va a pasar?
- ¿Estarán aquellos quienes no se someterán? ¡Sí!
- ¿Qué les va a pasar? ¡Hablaemos de esto en el séptimo día!

Verso 13: “La gloria de Líbano vendrá a ustedes, el árbol de abeto, el árbol de pino, y el árbol de boj juntamente, para embellecer el lugar de Mi santuario; y Yo haré el lugar de Mis pies glorioso.”

Nuevamente, hablando de la nueva Jerusalén con el tabernáculo durante el milenio. Esto no tiene nada que ver con la nueva Jerusalén que está viniendo de Dios el Padre en el cielo.

Verso 14: “También los hijos de sus afligidos vendrán inclinándose a ustedes; y sus despreciadores se inclinarán a las plantas de sus pies. Y ellos los llamarán, ‘La ciudad del SEÑOR, la Zion del Santo de Israel.’”

Note el cambio que va a venir sobre toda la tierra. ¡Piense en esto! Veamos lo que Dios va a hacer a la naturaleza humana para hacer que todo esto tenga lugar. No habrá más naturaleza carnal que sea:

- en contra de Dios
- hostil a Dios
- enemistad contra Dios

¡Como lo es hoy! Y la mayoría de gente es de esa forma—¿cierto? ¡Sí!

Ezequiel 36—hablando de un tiempo antes del regreso de Cristo cuando Dios envía a Israel a cautividad, lo cual pasará. Un comentario: Mantenga sus ojos en el Reino Unido. Ellos pueden terminar en cautividad en su propia isla. Tendremos que esperar y ver.

Ezequiel 36:20: “Y cuando entraron a las naciones que fueron, incluso profanaron Mi santo nombre en que fue dicho de ellos, ‘Aquellos *son* el pueblo del SEÑOR, y han salido de Su tierra.’ Pero tuve lastima por Mi santo nombre, el cual la casa de Israel había profanado entre las naciones donde fueron exiliados. Por tanto dí a la casa de Israel, ‘Así dice el Señor DIOS, “**No hago esto por amor a ustedes, Oh casa de Israel, sino por amor a Mi santo nombre, el cual han profanado entre las naciones a donde fueron.** Y santificaré Mi gran nombre, el cual fue profanado entre las naciones, el cual ustedes han profanado en medio de ellas. **Y las naciones sabrán que Yo soy el SEÑOR**”, dice el Señor DIOS, “**cuando sea santificado en ustedes delante de sus mismos ojos.**” (vs 20-23).

Van a ver a Israel levantada fuera de cautividad, traída de regreso a su tierra, re-establecida con Dios y van a saber que esto ¡es de Dios!

Verso 24: “Porque Yo los tomaré de entre las naciones y los recogeré de todos los países, y los reuniré dentro de su propia tierra. Y rociaré aguas limpias sobre ustedes, y serán limpios. Los limpiaré de toda su inmundicia y de sus ídolos. **Y les daré un corazón nuevo, y pondré un espíritu nuevo dentro de ustedes....**” (vs 24-26).

- para quitar la hostilidad que está allí hoy naturalmente en la mente carnal en contra de Dios
- para quitar las obras de la carne (Gálatas. 5:19-21)

¡Todo eso será cambiado! ¡Va a ser tremendo! La gente no va a ser como es hoy, y cuan grandioso va a ser.

“...Y quitaré el corazón de piedra de su carne, y les daré un corazón de carne” (v 26).

- salvación
- redención
- gracia
- perdón

Verso 27: “**Y pondré Mi Espíritu dentro de ustedes y haré que caminen en Mis estatutos, y guardarán Mis ordenanzas y las harán.**” Hoy, estamos haciendo algunas de las ordenanzas de Dios—¿cierto? ¿Estatutos y ordenanzas? ¡Días santos! ¡Fiestas!

Verso 28: “Y vivirán en la tierra que le di a sus padres. Y **serán Mi pueblo, y Yo seré su Dios.**” *Todos los hijos de Dios estarán allí:*

- para enseñar
 - para entrenar
 - para ayudar
- en toda manera*
- para gobernar
 - para entender
 - para coordinar
 - para ayudar a que todo el milenio avance

Verso 29: “También los salvaré de todas sus inmundicias, y llamaré al grano, y lo incrementaré, y no pondré hambre sobre ustedes. Y multiplicaré los frutos del árbol y el incremento del campo, para que nunca más reciban la maldición de hambre entre las naciones. Y **recordarán sus propios malos caminos, y sus acciones que no fueron buenas, y se aborrecerán a sí mismos a su propia vista por sus iniquidades y por sus abominaciones.** No hago esto por amor a ustedes,” dice el Señor DIOS, “sépanlo. Sean avergonzados y confundidos por sus caminos, Oh casa de Israel!” (vs 29-32)

Verso 33: “Así dice el Señor DIOS, “En el día que Yo los limpie de todas sus iniquidades, también haré que *ustedes* habiten en las ciudades, y los *lugares* desechos serán reconstruidos. Y la tierra desecha será labrada, en lugar de ser desolada ante todos los que pasen. Y dirán, ‘**Esta tierra que estaba desolada se ha vuelto como el jardín del Edén...**’” (vs 33-35)
— ¡todo el mundo! ¡Piense en eso!

En otro lugar dice que Dios va a hacer que los desiertos florezcan. ¿Cómo va a ser con todos los desiertos del mundo productivos? ¡*Va a ser asombroso más allá de creencia!* Vea todos los lugares desperdiciados que hay en la tierra. Piense en cuanta más gente puede vivir en la tierra si cada espacio de ella fuera productiva y habitable. ¡Es tremendo!

Verso 36: “Y las naciones que sean dejadas alrededor de ustedes **sabrán que Yo el SEÑOR construí los lugares arruinados y planté eso que estaba desolado. Yo el SEÑOR lo he hablado, y lo haré.**”

¿Cómo lo hará Él? ¡*A través de nosotros!* Es por eso que el llamado es tan grande. Recuerde, es una vida, ¡una elección para nosotros! Así como Donald Trump le dijo a Kim Jong Un, ‘Tiene una oportunidad y ¡es esta!’

Así mismo para nosotros con Dios. Las recompensas y todo es tan fantástico, y todo lo que Dios ha prometido es maravilloso.

Verso 37: “Así dice el Señor DIOS, “Yo aún seré buscado por la casa de Israel para actuar por ellos. Los incrementaré con hombres como un rebaño. Como un rebaño santo, como el rebaño de Jerusalén en sus fiestas señaladas...” (vs 37-38).

¿Qué tal esto? *La más grande Fiesta señalada es la Fiesta de Tabernáculos mostrando como ¡el gobierno de Dios está llegando a todo el mundo!* ¡Esto es asombroso! Toda la Biblia es un libro magnifico para decirnos:

- Quien es Dios
- Donde esta Dios
- Que vamos a hacer
- Como podemos cumplir nuestro destino a través de:
 - ✓ arrepentimiento
 - ✓ conversión
 - ✓ creciendo
 - ✓ venciendo
 - ✓ siendo fieles hasta el final

¡Esto es absolutamente asombroso!

“...**Y ellos sabrán que Yo soy el SEÑOR.**” ’ ”” (v 38). *Esto es en realidad algo asombroso de entender.*

Isaías 61 es un capitulo tremendo. Habla de:

- la primera venida de Cristo
- la segunda venida de Cristo
- como van a ser las cosas durante el Milenio
- de nosotros directamente

Isaías 61:1: ““El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí porque el SEÑOR Me ha ungido para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado [a Cristo] para vendar al quebrantado de corazón,... [esto también puede aplicar a Su segunda venida] ...para proclamar libertad a los cautivos, y la apertura de la prisión a aquellos que están atados; para predicar el año aceptable del SEÑOR...” (vs 1-2).

El primer tipo de esto fue Su ministerio en Su primera venida, y el anti-tipo de esto es Su ministerio como Rey sobre la tierra y todos los santos con Él. Vea cuan profunda es la Palabra de Dios es en realidad. Es algo magnifico.

“...y el día de venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora; para designar a aquellos que lloran en Zion, dándoles belleza por cenizas, el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo; para **que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, para que Él pueda ser glorificado.**” (vs 2-3)— *¡estos somos nosotros!*

- debemos producir
- debemos dar fruto

Verso 4: “Y ellos construirán los viejos desechos, levantarán las desolaciones de tiempos anteriores. Y repararán las ciudades desechas, las desolaciones de muchas generaciones. Y extraños se pondrán de pie y alimentarán los rebaños de ustedes, y los hijos del extraño *serán* sus labradores y sus viñadores. Pero ustedes serán llamados **los sacerdotes del SEÑOR;**...” (vs 4-6) —*esos somos nosotros (Apocalipsis 20)*

“...será dicho de ustedes, “**Los ministros de nuestro Dios;**” comerán las riquezas de los gentiles, y se jactarán en su gloria” (v 6).

¿No es esto algo asombroso? *La única forma en que apreciaremos todo esto es porque seremos seres espirituales.* ¡No seremos corruptibles!

Verso 7: “Por su vergüenza *ustedes tendrán* doble; en vez de deshonra ellos se regocijarán en su porción; por tanto en su propia tierra ellos poseerán doble; gozo eterno será suyo.... [hablando de la gente, y también de nosotros] ...“Porque Yo el SEÑOR amo justicia, odio el robo por ofrenda quemada; y dirigiré su obra en verdad, y **haré un pacto eterno con ellos**” (vs 7-8). Cuando estemos allá arriba y esta el pacto de matrimonio con el Cordero y la iglesia entera, está justo allí “...**un pacto eterno**...”

Verso 9: “Y su semilla será conocida entre los gentiles, y sus hijos entre la gente; todo el que los vea los reconocerá, que ellos *son* la semilla que el SEÑOR ha bendecido.” Van a estar entrando al Milenio, y veremos cómo esto va a ser.

- ¿Qué va a pasar?
- ¿Cuándo seremos convertidos?

Verso 10: “Me regocijaré grandemente en el SEÑOR, mi alma estará gozosa en mi Dios; porque me ha vestido *con* vestidos de salvación. ...”

Vamos a estar adorando a Dios en tal manera que pensaremos que como estuvimos adorando a Dios en la carne antes era tan lamentable que ¡va a ser increíble en verdad!

“...Él me cubrió con vestidos de justicia como un novio se adorna *a si mismo* con ornamentos, y como una novia se adorna *a si misma* con sus joyas, porque como la tierra da a luz su brote, y como el jardín hace que lo que es sembrado crezca; así el SEÑOR Dios hará *la* justicia y *la* alabanza crecer delante de todas las naciones” (vs 10-11).

¡Piense en esto! *El impacto de todas las naciones.* Lo que estoy tratando de hacer aquí es expandir sobre la narración de salvación de la Biblia y las oportunidades para ser salvo para nosotros mismos, y salvar al mundo. Para enseñar a millones de personas el camino de Dios *de modo que pueden entrar en el Reino de Dios.* ¡Qué cosa fantástica que será!

Isaías 11 nos dirá exactamente cómo va a ser el mundo, y vamos a ser quienes hagan pasar esto. Quiero que piense en esto. **¡Nosotros vamos a ser quienes hagan pasar esto!**

Como todo lo demás comienza con una pequeña semilla. ¿Cómo llegamos a ser seres espirituales? I Juan 3 dice que tenemos la simiente de Dios el Padre en nosotros, y permanece en nosotros. También, tenemos el Espíritu de Cristo dentro de nosotros. Entonces, entre los dos tenemos el engendramiento para llegar a ser los hijos e hijas de Dios. De Cristo tenemos el Espíritu de Cristo para desarrollar la mente de Cristo. **¡Somos los hijos del Padre a través de Jesucristo!**

Jesús dijo. **‘Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y nadie viene al Padre excepto a través de Mi.’**

Isaías 11:1: “Y saldrá un brote de la cepa de Jesé, y una Rama crecerá de sus raíces. Y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él,... [la primera venida de Cristo] ...el espíritu de sabiduría y entendimiento, el espíritu de consejo y poder, el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR. Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos. Sino con justicia Él juzgará al pobre, y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra.... [esto está entrando al Milenio] ...Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malo. Y justicia será el cinturón de Sus lomos, y fidelidad el cinturón de Sus riñones” (vs 1-5).

Todo el ambiente va a ser cambiado. Hable de los ambientalistas de este mundo, cuando planean hacer es todo absolutamente inútil, espere hasta que tengan oportunidad de ver lo que Dios va a hacer a esta tierra:

- para embellecerla
- para glorificarla
- para expandirla

Aquí esta lo que va a pasar. Todo va a cambiar:

- la naturaleza del mundo
- la naturaleza del hombre
- la naturaleza de los animales

Verso 6: “También el lobo vivirá con el cordero,... [nunca se ha oído esto] ...y el leopardo se acostará con el cabrito; y el ternero y el cachorro del león y la bestia doméstica juntamente; y **un niño pequeño los guiará.**” *Creo que esto es mucho mejor que juguetes plástico.*

Verso 7: “Y la vaca y el oso se alimentarán; sus cachorros se acostarán juntos; y el león comerá paja como el buey.”

No sé cómo va a ser eso. ¿Qué le va a pasar a aquellos grandes dientes? ¿Cómo va a ser comer pasto? *¡Increíble!*

Verso 8: “Y el niño que mama jugará en el hueco del áspid, y el niño destetado pondrá sus manos en la guarida de la víbora”— *¡impensable!*

Pero así es cuan diferente va a ser el Reino de Dios, y el mundo que vamos a traerles. ***¡La justicia de Dios va a hacer pasar todo esto!***

Verso 9: “Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo monte; porque **la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR**, como las aguas cubren el mar.”

¿No nos dice esto cuan lamentable es el conocimiento que tenemos hoy *comparado* con lo que será durante el milenio? Si esto va a ser para la gente allí, piense en lo que va a ser para nosotros. Vamos a ver hacia nuestro tiempo en la iglesia y en la carne como el jardín infantil.

Verso 10: “Y en ese día estará allí la Raíz de Jesé de pie como un estandarte para la

gente; a Él las naciones buscarán; y Su descanso será glorioso.”” **¡Toda la Fiesta de Tabernáculos cumplida!**

- es por eso que estamos aquí
- esas son elecciones
- este es nuestro destino
- esta es la obra de Dios que va a darnos para hacer

Guardemos el resto de la Fiesta con gozo, entendimiento, amor y agradecimiento por ¡todo lo que Dios nos da!

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:34-38
- 2) Apocalipsis 20:4-6
- 3) Isaías 24:19-23
- 4) Isaías 25:1, 3-10
- 5) Isaías 9:6-7
- 6) Zacarías 14:2-5, 9
- 7) Joel 3:16-18
- 8) Miqueas 4:1-4
- 9) Isaías 4:5-6
- 10) Isaías 62:1-12
- 11) Isaías 58:8-14, 12
- 12) Isaías 60:1-14
- 13) Ezequiel 36:20-38
- 14) Isaías 61:1-11
- 15) Isaías 11:1-10

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Deuteronomio 16
- Apocalipsis 5
- Génesis 3
- I Tesalonicenses 5
- Apocalipsis 12:9; 13
- Isaías 28
- Apocalipsis 7
- Ezequiel 40-48
- Hechos 2
- Apocalipsis 4
- Isaías 30
- Gálatas 5:19-21
- I Juan 3

También referenciado: Artículo:

La innovación disruptiva de Trump: Un avance de película protagonizada por Kim Jong Un por Petr Svab *The Epoch Times*, Junio 12, 2018: {theepochtimes.com/trumps-disruptive-innovation-fictional-movie-trailer-starring-kim-jong-un_2560166.html}

Copyright 2018—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.